

日中友好
映画のつどいと文化作品展

58年12月に「非核・平和都市」を宣言した当市は、いろいろな平和事業を実施していますが、国際平和年の今年は中国大使館の協力を得て6月29日から「日中友好映画のつどいと文化作品展」を開催します。市民の皆さんのお多数のご参加をお願いします。

東北サマースキー ジャンプ大会

東北サマージャンプ大会大館大会が、6月15日長根山シャンツエで開かれ、華麗なアーチ合戦が繰り広げられます。

市民の皆さんのご声援をお願いします。

と き・6月15日(日)

公開練習 10時～12時

開金式 13時

競技開始 13時30分
参加選手・中学生・高校生・成人の3部門に約50人の選手が参戦

れ、六十年度一般会計・卸売市場特別会計補正予算の専決処分や、十一年度の国民健康保険・老人保健特別会計補正予算案など八件が提出され、いずれも原案どおり承認されました。主なものは次のとおりです。

▽60年度の一般会計補正予算

六十年度の歳入・歳出にそれぞれ一千九百九十二万五千円を追加し、予算額は百五十三億五千五百二十二千円となりました。

▽61年度国保特別会計補正予算

六十一年度の国民健康保険特別会計の歳入歳出に二億四千四百万円を追加し、三十四億三千六百万円となりました。この補正予算是、六十年度の国保会計が医療費

▽鉱山対策の意見書を可決
「鉱山存続のための緊急対策確立に関する意見書」が可決されました。今後は、鉱山の存続のための緊急施策を強く国へ要望していきます。

このようすに水をめぐる環境は悪循環を繰り返しています。根本対策を求める一方で、直面する対応として、上水道の有効的な利用、活用を奨めることが生活防衛上極めて大切なことになります。同時に水の大切さを再確認し、節水に努めなければなりません。水は天からの授かりものではなくなり、上水道や地下水をも含めて、直接間接に人為的につくられ、守られており、それを怠つてはならない現状を知つていただきたいと思います。

ました。そして、今年は中国を紹介する映画会や子供たちの図画、工芸絵画・書道などの作品展、中國体験発表などを行い、日本と中國の友好をさらに深めることにしました。皆さんお誘い合わせの上

日本の友好をさらに深めることにしました。皆さんお誘い合わせの上、中国文化にふれてみてください。

6月29日(日)午後1時30分
・開会式 ところ・中央公民館
・映画会
・私の見た中国体験発表 など
6月29日～7月10日
・中国の暮らしパネル展
・文化作品展
ところ・中央公民館

- ・・・「欢不^{ハジ}的大家庭」（日本語版）
- ・・「錦绣中華」（日本語版）
- ・「パンダの曲芸」（中国語版）
- ・「湖南風光」（日本語版）

映画は、子供から大人まで楽しめるもので、中央公民館を始め多くの地区公民館や青少年ホーム、婦人の家、有浦児童館などで上映する予定ですが、日時については次回でお知らせします。

なお、各行事とも入場は無料です。

水の還境



No.132